
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 863/2016 

 
  

 
Requer informações acerca de 
relógios para aferição de 
consumo de energia elétrica em 
Santa Bárbara d’Oeste.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador está fazendo um 

levantamento da estimativa populacional de Santa Bárbara d’Oeste, e 
necessita de algumas informações. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

plenário, seja oficiado o Senhor Wilson P. Ferreira Júnior – Presidente da CPFL 
- Companhia Paulista de Força e Luz  (Rod. Engº Miguel Noel Nascente 
Burnier, s/nº, Km 2,5 Jardim Santana, Campinas – SP, CEP 13088-900), para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a quantidade de relógios para aferição de consumo de 

energia instalados em Santa Bárbara d’Oeste?  
 
2º) Favor especificar a quantidade de relógios instalados em 

indústrias, condomínios, comércios e residências.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de junho de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


